52 Martes 27 de Junio de 2023 | DIARIO DE ALMERÍA

DEPORTES

NATACIÓN ADAPTADA ► RECONOCIMIENTO



Carlos Tejada muestra su medalla de bronce al mérito deportivo.

Tejada ya luce su medalla al mérito deportivo

• El CSD le impone al nadador almeriense la distinción de bronee

R.D. ALMERÍA

El nadador almeriense Carlos Tejada ya luce la medalla de bronce de la Real Orden del Mérito Deportivo del Consejo Superior de Deportes. En un emotivo acto que tuvo lugar en el Salón de Actos de INEF de la Universidad Complutense de Madrid, con casi un centenar de deportistas e instituciones premiadas, Tejada vivió una de sus noches más felices con la imposición de este reconocimiento a su trayectoria.

"Estoy muy contento y quiero dar las gracias a mi familia y a toda la gente que me ha apoyado a lo largo de mi vida y de mi actividad deportiva en la natación; hoy es un día muy importante y tengo mucha ilusión por recibir este importante reconocimiento", expresaba Tejada, que recibió la medalla de manos de la también nadadora paralimpica Teresa Perales.

En una instalación completamente llena ya que se entr**eg**aban las distinciones de los últimos tres años, que no se habíampodido entregar a causa de la situación sanitaria, no faltaron al acto el presidente del Consejo Superior de Deportes, Víctor Francos, y la subsecretaria de Estado para la Cultura y el Deporte, María Pérez Sánchez-Lauhle. En el mismo, Carlos Tejada compartió momentos con muchos rostros conocidos del deporte español.

Esta Real Orden del Mérito Deportivo se trata de un reconocimiento público a las personas y entidades que se hayan distinguido notoriamente en la práctica del deporte, el fomento y la enseñanza de la educación física o que havan prestado eminentes servicios en el desarrollo del deporte.

EN BREVE

Trescientos participantes en el provincial celebrado en Dalías

KÁRATE. El pasado domingo, Dalías se convertía en referente del kárate y parakárate en la provincia con la celebración de la Jornada 2 del Campeonato de Almería. El evento, que tuvo lugar en el Pabellón Municipal, reunió a un total de 300 participantes de diferentes edades y habilidades, desde la categoría prebenjamín hasta la categoría senior. Fue organizado por la Federación de Kárate en colaboración con el Ayuntamiento de Dalías y contó con competidores de diversos clubes.

Gran participación en la Supercopa con Níjar como sede

FÚTBOL SALA. El pabellón municipal Comarca de Níjar reunió el domingo a todos los campeones de liga y copa de la RFAF de Almería, que disputaron la Supercopa. En la categoría cadete el Poli Ejido se impuso a las locales en la final. El último partido fue el senior femenino, el Comarca de Níjar se impuso al AD Alhama por 5-3.

Más de 800 deportistas clausuran los Juegos **Deportivos Municipales**

FÚTBOL SALA. El Palacio de los Juegos Mediterráneos acogió la celebración del acto de clausura de los Juegos Deportivos Municipales de Fútbol Sala. La 38º edición de la competición estrella que organiza el Patronato Municipal de Deportes fue un éxito entre los participantes y la disciplina sigue siendo de las más disfrutadas y demandadas.



Diario de Almería, medio oficial del

MOTOR. El Automóvil Club Alna a la cabeza, han renovado el convenio de colaboración mediante el cual ambas entidades se comprometen a difundir la organización del Rallye Costa de Almería. El acuerdo tendrá 3 años de duración, hasta el 31 de diciembre de 2025, siendo la edición 48ª del 30 de septiembre al 1 de octubre.

NATACIÓN

Cuatro medallas de bronce para el Mare Nostrum

El pasado fin de semana el Club Natación Mare Nostrum ha tenido nuevamente sesión doble de competición, por un lado, los alevines Sergio, Pablo, Guillermo, David, Adriana y Paula, se marcharon acompañados del entrenador Pablo Callejón hasta la piscina de 50 metros del CDN Los Montecillos en Dos Hermanas para disputar el Campeonato de verano de Andalucía en categoría alevín.

A lo largo de tres largos y muy calurosos días, los nadadores compitieron contra los mejores alevines a lo largo y ancho de Andalucía, logrando unos muy buenos resultados a nivel personal, y alzando al club al 20º puesto entre todos los clubes de Andalucía.

Cabe destacar los bronces de Adriana Mingorance en 50 metros mariposa y el siempre tedioso 200 metros libres, y el también bronce de Sergio Avilés en el durísimo 100 metros mariposa. Por su parte, los nadadores Anastasiya Dmytriv, Denis Birsanu y Germán Rodríguez, acompañados de la entrenadora Patricia Prieto tomaron la carretera hasta el Complejo Deportivo Ciudad de Cádiz, donde disputaron el Campeonato de España Absoluto de Clubes.

Destacar el bronce de Anastasiya Dmytriv en los 100 metros mariposa, una prueba que no es su especialidad, pero que defiende como una leona. Ý por otro lado, tanto Denis como Germán mejoraron su marcas personales y vivieron una experiencia única, compitiendo con nadadores del más alto nivel. El club se muestra muy orgulloso de todos los nadadores en estas últimas competiciones de la temporada.

Rally Costa de Almería hasta 2025

mería, representado por Francisco J. Clemente, y Editorial Almeriense de Publicaciones Independientes SLU (editora de Diario de Almería), con su gerente, Emilio Osorio Quinta-

CICLISMO ► XVII MARATÓN BTT SIN MIEDO AL BRUJO

Vilches y García ganan en Vélez Blanco

R.D.

Unos 170 participantes disfrutaron en Vélez-Blanco el domingo de unas de las citas de BTT más esperadas de la provincia de Almería. Hasta el municipio almeriense más septentrional se desplazaron bikers almerienses y de otras provincias limítrofes como Granada o la Región de Murcia para disputar la última cita antes del merecido descanso estival en las XCM Series Almería 2023. Esta 'XVII Maratón BTT Sin Miedo al Brujo' contó con un recorrido de 59km y alrededor de 1500m de desnivel donde no faltó el paso por la Cuevas de Los Letreros, donde se encuentra la conocida pintura rupestre del Brujo.

Tras al neutralizado inicial la prueba cogió ritmo y delante, a la altura del comienzo de la subida al Puerto de la Burundanga, mandaban el murciano Ramón Giménez (Sumgasur-Bicis Buru) y Nicolás Mercader (C.D. Vas), seguidos de cerca por un grupo encabezado por Daniel Estévez (C.D. Etipon Bike). Pero por detrás el jiennense Mario Vilches (C.D. Kanina Bikes), quien regresaba a la competición tras mucho tiempo de inactividad, puso un ritmo demoledor para alcanzar el liderato

de la carrera v abrir suficiente hueco como para alzarse vencedor. Segundo de la general se clasificó Estévez y tercero Mercader.

En cuanto a las féminas, el dominio fue claro por parte de Nerea García (C.D. Vellsam Team), única ciclista capaz de bajar de las cuatro horas de carrera. Segunda fue Marta Checa (C.C. El Gamellón) y tercera Rosario Barrera (C.D. Ciclos N'Ruta).



La prueba resultó muy dura.